
Was hätte VW beim Touareg besser machen müssen
/ können?
Beitrag von „agroetsch“ vom 22. Juni 2005 um 14:45

Hallo,

sollte nicht der 18-Wege-Sitz aus dem Phaeton auch in den Dicken kommen?? Vielleicht erst mit
dem Facelift, naja.

Wobei ich in der S-Klasse mit Poren UND Lüftung auch schwitze, aber das ist ein anderes
Thema...
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